

## EDITORIAL

**E**n medio de anuncios de lluvia y luego de altas temperaturas, los damnificados y damnificadas de los incendios forestales se mantienen en estado de alerta constante ante las condiciones del tiempo.

Es que son miles de personas las que en este momento están sin techo, a la espera de una vivienda de emergencia en el contexto de la reconstrucción.

Pero el Gobierno reconoció la existencia de problemas y una lentitud significativa en el proceso de instalación de estas unidades transitorias, principalmente en Penco, atribuyéndolo a un "cuello de botella" que involucra múltiples factores, desde el estado de los terrenos hasta la disponibilidad de proveedores.

El Presidente de la República, Gabriel Boric, dio la razón a los cuestionamientos de damnificados y autoridades locales. "Ante las críticas, en particular respecto a la instalación de viviendas, a la lentitud de la instalación de viviendas de emergencia, quiero decirles que creo que tienen razón (...) No voy a entrar a pelear con los alcaldes ni con el gobernador, quiero decirles que tenemos que trabajar juntos para sacar esto adelante", afirmó el Mandatario.

## Más proveedores de viviendas de emergencia



*Si hoy es el calor lo que condiciona el ambiente de las zonas de emergencia, en unas semanas más lo serán las bajas temperaturas, el viento y la lluvia.*

En la misma línea, el Presidente aseguró que "hemos exigido a Senapred que se incorporen nuevos proveedores para las viviendas de emergencia y que se apure el tranco (...) es la gente la que no puede esperar".

Esto fue reforzado por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien desde la zona afectada dijo que Senapred inició un proceso de ampliación de los proveedores "para que exista la mayor cantidad disponible en el menor tiempo posible". De acuerdo a información recopilada por Diario Concepción, se espera que sean cerca de 9 los proveedores que alcance Senapred.

El proceso debe tomar velocidad. Es que si hoy es el calor lo que condiciona el ambiente de las zonas de emergencia, en unas semanas más lo serán las bajas temperaturas, el viento y la lluvia. Evidentemente un contexto que necesita de hogares para quienes lo perdieron todo.